



# Sommeliers INTERNATIONAL

WWW.SOMMELIERS-INTERNATIONAL.COM  



PARTENAIRE OFFICIEL  
DE L'ASSOCIATION  
DE LA SOMMELLERIE  
INTERNATIONALE

ASSOCIATION  
DE LA SOMMELLERIE  
INTERNATIONALE

**LE POUSSE RAPIÈRE**  
*prépare son 60<sup>e</sup> anniversaire*



MONLUC



**Dossier**  
**Bourgogne**

**Foire aux vins**  
**2022**



**Julie Dupouy**  
dans le bordelais



# CHAMPAGNE LOMBARD

## — gamme Terroir —

La gamme Terroir du Champagne Lombard met en lumière la diversité des expressions des terroirs de Champagne, à travers son sol, son climat, son relief et sa viticulture. Pour apprécier au mieux toutes leurs caractéristiques et souligner leur trame minérale, les champagnes sont élaborés en dosage Brut Nature. La gamme se compose aujourd'hui de 4 monos-crus et 4 lieux-dits.

### Champagne Lombard, Terroir range

|| *The Terroir range of Champagne Lombard highlights the diverse expressions of the Champagne terroirs, through its soil, its climate, its relief and its viticulture. The champagnes are made in Brut Nature dosage to best appreciate all their characteristics and to highlight their mineral structure. The range is currently composed of 4 monos-crus and 4 lieux-dits.*



### A la dégustation / Tasting reviews

*Champagnes d'été au caractère iodé, salin, crayeux, apportant fraîcheur et minéralité.*

*Summer champagnes with an iodine, salt and chalky character, bringing freshness and minerality.*

#### Brut Nature Le Mesnil-sur-Oger Grand Cru 100 % chardonnay

Ce vin à la robe jaune or pâle revendique fièrement le terroir du Mesnil-sur-Oger, révélant des notes citronnées et crayeuses. La bouche est d'une intensité remarquable, tendue, minérale, sur des notes iodées et salines, très rafraîchissante. À déguster lors d'un apéritif de la mer, avec des huîtres Gillardeau par exemple.

This wine with its pale golden colour proudly proclaims the terroir of Mesnil-sur-Oger, revealing lemony and chalky notes. The palate is remarkably intense, tense, mineral, with iodine and salt notes, very refreshing. To be enjoyed as an aperitif with seafood, Gillardeau oysters for example.

#### Brut Nature Verzenay Grand Cru lieu-dit « Les Corettes »

Ce 100 % pinot de Verzenay nous offre une magnifique palette aromatique pleine de fraîcheur et de gourmandise. La robe est jaune, légèrement dorée, avec une belle effervescence. Le nez s'ouvre sur de délicats arômes de petits fruits rouges. L'élevage sous bois amène de subtils notes toastées. En bouche le vin est d'un équilibre parfait, avec une belle acidité et des arômes de fruits mûrs. Une touche minérale vivifiante en finale, apportée par le sol crayeux du lieu-dit. Une cuvée fraîche et gourmande à savourer lors d'un repas estivale, tel qu'un tartare de dorade assaisonné d'une vinaigrette à la framboise.

This 100% Verzenay pinot offers us a magnificent aromatic palette full of freshness and delicacy. Yellow hue, slightly golden, with a beautiful effervescence. The nose opens with delicate red fruit aromas. The ageing in wood brings subtle toasted notes. On the palate, the wine is perfectly balanced, with good acidity and ripe fruit aromas. An invigorating mineral touch on the finish, brought by the chalky soil of the area. A fresh and gourmet cuvée to be enjoyed with a summer meal, such as a tartar of sea bream with raspberry vinaigrette.



Laurent Vaillant et Thomas Lombard

© Champagne Lombard

*Champagnes d'automne au caractère aromatique enveloppant, rassurant ; adaptés à une dégustation chaleureuse au coin du feu quand les températures baissent.*

*Autumn Champagnes with an enveloping, reassuring aromatic character; suitable for warm tasting by the fire when the temperatures drop.*

#### Brut Nature Cramant Grand Cru

Un bel aperçu du talent de la Maison au sein de la gamme Terroir. Un Blanc de Blancs teinté d'un joli jaune or aux reflets verts. Un premier nez plein de gourmandise, sur les fruits à chair blanche, s'harmonisant, à l'aération, avec notes briochées et épicées. La bouche est ronde et riche, tout en fraîcheur. Pourquoi pas sur un crumble de potimarron au parmesan !

A beautiful glimpse of the House's talent within the Terroir range. A Blanc de Blancs tinted with a pretty golden yellow with green reflections. The first nose is full of greediness, with white flesh fruits, harmonising, with aeration, brioche and spicy notes. The palate is round and rich, very fresh. Perfect with a pumpkin crumble with parmesan cheese!

#### Brut Nature Villemommange Premier Cru lieu-dit « Les Ribauds »

Un fabuleux 100 % pinot meunier, à la robe jaune dorée, limpide, brillante. Le nez offre de savoureuses notes de fruits rouges, d'une belle maturité, se développant vers un joli toasté, et les épices. En bouche le vin est onctueux, frais et équilibré. Une finale sur le fruit, longue et intense. Un vin réconfortant, aux arômes de fruits mûrs, idéal pour un repas au coin du feu.

A fabulous 100% Pinot Meunier, with a golden yellow colour, limpid and brilliant. The nose offers tasty red fruit notes, of a beautiful maturity, developing towards a nice toastiness, and spices. On the palate, the wine is smooth, fresh and balanced. The finish is fruity, long and intense. A comforting wine, with ripe fruit aromas, ideal for a romantic meal by the fire.

EN SAVOIR → [WWW.CHAMPAGNE-LOMBARD.COM](http://WWW.CHAMPAGNE-LOMBARD.COM)